

AWDI

Ruas Jalan Pakuwon – Cipeuteuy di Kabandungan Diperbaiki, Masyarakat Kabandungan Ucapkan Terimakasih Kepada Bupati dan Dinas PU Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.AWDI.OR.ID

Sep 25, 2024 - 23:28



Sukabumi - Ruas jalan Pakuwon - Cipeuteuy Tepat nya di Jalan Cipanas Kecamatan Kabandungan yang sebelumnya mengalami kerusakan parah kini telah diperbaiki dan dalam kondisi baik. Jalan sepanjang 1,77 kilometer ini dibangun oleh Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi, memberikan harapan baru bagi masyarakat setempat.

Hermawan, yang akrab disapa Koncleng dan merupakan tokoh masyarakat Kabandungan, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Bupati Sukabumi dan Dinas PU. "Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Bupati Sukabumi dan Dinas PU Kabupaten Sukabumi yang telah mendengarkan suara masyarakat dan segera mengambil langkah untuk memperbaiki jalan yang sangat kami butuhkan," ungkapnya.

Begitu juga dengan Otoy Iskandar, seorang aktivis Kabandungan, yang ikut memberikan pendapatnya. Ia menyampaikan rasa syukurnya atas perbaikan jalan tersebut. "Saya sangat berterima kasih kepada Bupati Sukabumi. Jalan ini sangat penting bagi kami sebagai pemanfaat jalan, karena kami bersama masyarakat Kabandungan sangat mengandalkan aksesibilitas untuk kegiatan sehari-hari," ujarnya.

Kabandungan merupakan daerah dengan mayoritas masyarakat yang berprofesi sebagai petani. Perbaikan jalan ini diharapkan dapat memperlancar distribusi hasil bumi yang luar biasa dari daerah ini. Dengan kondisi jalan yang lebih baik, diharapkan petani dapat mengangkut hasil pertanian mereka dengan lebih mudah dan efisien, meningkatkan pendapatan mereka dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

Pemerintah Kabupaten Sukabumi berkomitmen untuk terus meningkatkan infrastruktur demi mendukung perkembangan ekonomi dan sosial di wilayah ini. Dengan selesainya perbaikan ruas jalan Pakuwon - Cipeuteuy, diharapkan masyarakat dapat menikmati perjalanan yang lebih nyaman dan aman, serta mendorong pertumbuhan ekonomi di Kabandungan.

Mari kita dukung upaya pemerintah dalam meningkatkan infrastruktur demi kemajuan bersama! Terus ikuti berita terbaru untuk perkembangan selanjutnya mengenai proyek-proyek yang bermanfaat bagi masyarakat.